
VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO N. 9 del 29/6/2020 

 

Il giorno 29 giugno 2020 alle ore 18 previa regolare convocazione nei modi e termini di legge, si è riunito 

presso la scuola secondaria di primo grado di Gaggiano, in seduta comune, il Consiglio di Istituto per 

discutere e deliberare il seguente ordine del giorno:  

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente. 

 2. Approvazione conto consuntivo 2019 

 3. Approvazione modifiche programma annuale 2020  

4. Informazioni sulla riapertura della scuola  

5. Varie ed eventuali 

Risultano assenti giustificati la signora Opizzi Repossi Paola e Sala Silvia per la componente genitori, la 

signora Goi Michela per la componente docenti, la signora Bichi Stefania per la componente ATA.  

Il presidente signora Cracchiolo Giuseppina, constatato che il numero dei presenti costituisce la 

maggioranza legale del consiglio, dichiara aperta e valida la seduta ed avvia i lavori; verbalizza la signora 

Lesmo Arianna.  

1. Il verbale della seduta precedente viene approvato, previa correzione di un cognome indicato  in maniera 

scorretta. 

 2.  La signora Landi, comunica le variazioni di dicembre 19 per maggiori accertamenti  ed  espone in sintesi 

il conto consuntivo 2019. Lo stesso  è stato approvato dai Revisori dei Conti, on-line, a metà giugno. Le 

attività dell'anno 2018-2019  ( periodo gennaio – agosto 19) sono state  completamente ultimate,  mentre  

quelle  assunte  con  impegni  nel  periodo da settembre  a dicembre 2019,   da concludersi  nell’anno 2020,  

presentano degli avanzi orari  a seguito chiusura scuola per emergenza Codid.  ll consuntivo  chiude con un 

fondo cassa di € 128.020,93 e un avanzo di amministrazione definitivo  pari a €  78.227,79, maggiore di €  

656,53 rispetto  all’avanzo presunto in fase di programma annuale 2020.  IL CONSIGLIO APPROVA IL 

CONTO CONSUNTIVO CON DELIBERA N. 29  

3.La sig.ra Landi consegna il dispone del Dirigente sulle variazioni a giugno 2020 prot 606 del 29.6.20. Lo 

stesso presenta variazioni per : minori accertamenti per  eliminazione del finanziamento delle famiglie per i 

progetti Starter e Big Challenge di inglese; maggiori accertamenti per: differenza Avanzo amm.zione 

definitivo,  interessi postali e bancari,   finanziamento Miur su emergenza Codi19 , assegnazione Diritto allo 

Studio del Comune di Gaggiano,  formazione docenti autofinanziata, storni  interni tra conti e sottoconti su 

progetti e attività. La signora Landi comunica un errore nell'invio dell'IVA per il quale si chiederà  rimborso 

all'Agenzia delle Entrate. L'agenzia cui la scuola si è rivolta per organizzare la gita a Roma, ha emesso un 

voucher del valore di € 3600 per pagamento biglietti treno anticipati dalla scuola. Anche per l’uscita a 

Gropparello delle classi 2 di scuola elementare  è attivo un voucher di circa 650,00. In sintesi il programma 

annuale 2020 passa da  € 141.671,25 a € 193.407,13.  

Viene comunicato un resoconto sullo svolgimento dei  progetti . Non  svolti : alla primaria   discalculia e 

affettività, alla secondaria affettività e selfie.  Non completamente svolti: musica, inglese madrelingua, 



educazione motoria e da bullo ad amico alla scuola primaria,  alla secondaria inglese e spagnolo. CON 

DELIBERA N. 30 IL CONSIGLIO APPROVA LE VARIAZIONI DI BILANCIO. 

La struttura del POF viene mantenuta, per eventuali variazioni si ha tempo fino al 31 ottobre.  

Si stabilisce di effettuare bando per la scelta dell’ Assicurazione ancora mediante broker e di  mantenere  

l’acquisto del  diario con la stessa azienda che lo ha fornito lo scorso anno scolastico. 

 4. Data inizio anno scolastico 14 settembre 2020. Proposta di inserire nel calendario scolastico la chiusura 

per lunedì 7 dicembre e per il giovedì di carnevale. Proposta di orario ridotto per la prima settimana di 

scuola primaria, se verrà confermata la necessità dei locali scolastici per le elezioni; se le elezioni dovessero 

svolgersi altrove il giovedì e venerdì della prima settimana si potrebbe pensare al tempo pieno. Per le classi 

prime proposta di ingresso alle ore 9:30 per permettere eventuali scaglionamenti in entrata. Proposta di 

orario solo mattina per le prime due settimane alle scuole medie e possibilmente 5 ore anziché 6 nella 

prima settimana. Secondo l'ultima normativa viene richiesta, per la riapertura delle scuole in presenza, la 

distanza di un metro lineare tra le rime buccali degli alunni. Sono in corso verifiche tecniche per la 

valutazione del rapporto tra superficie delle aule, sia alla primaria che alla secondaria, e capienza nel 

rispetto delle normative. La dirigente informa che, ipotizzando una proposta di spostamento delle quattro 

classi quinte della primaria presso la scuola secondaria nelle aule adibite a laboratorio e archivio, non 

sarebbe necessario cercare sedi alternative, in quanto i locali della primaria basterebbero ad accogliere le 

classi delle fasce dalla prima alla quarta. Ne trarrebbe beneficio anche il momento del pasto che 

risulterebbe meno affollato. Inoltre essendo differenti gli orari di primaria e secondaria, sia in ingresso che 

in uscita, gli alunni eventualmente ospitati alla secondaria non si ostacolerebbero con quelli già presenti 

nella scuola. Esauriti i punti all'ordine del giorno, la seduta termina alle ore 19:20. 

 IL SEGRETARIO Lesmo Arianna                                                           IL PRESIDENTE Cracchiolo Giuseppina 


